

Bündner Schiesssportverband

## Tim Wolf U21-Schweizermeister

An den Schweizermeisterschaften Gewehr und Pistole 10 Meter holte der Nachwuchs der Bündner Schützen gleich vier Medaillen. Tim Wolf wurde mit der Pistole in der Altersstufe U21 Schweizermeister. Treffsicher waren auch Chris Wolf und Annina Tomaschett, welche beide zwei Mal auf dem Podest standen.

Aus der Sicht des Bündner Schiesssportverbands (BSV) waren die Schweizermeisterschaften Gewehr und Pistole 10 Meter erfolgreich. Nachdem Lars Färber (Felsberg) bei der Elite den Titel im Gewehrwettkampf holte, gab es für den BSV noch vier weitere Medaillen am nationalen Anlass in Bern. Stark schoss vor allem der Bündner Schützen-Nachwuchs am letzten Tag der Schweizermeisterschaften.

In der Kategorie Pistole 10 Meter Junioren U21 überzeugte Tim Wolf (Conters) schon in der Qualifikation und war mit 564 Punkten klar der beste Schütze. Er distanzierte Max Zöpfel (St.Gallen)



Treffsicher: Tim Wolf, der Pistolenschütze aus dem Prättigau erwies sich als treffsicher.

Fotos: Swiss Shooting

und Joel Kym (Dietgen) um 14 Punkte. Und auch im Final hatte Wolf die Nase vorne. Allerdings kam er am Schluss unnötig ins Zittern. 3,6 Punkte betrug sein Vorsprung nach 22 Schuss von insgesamt 24 und auf den späteren Silbermedaillengewinner Sacha Blaser (Chézard-St-Martin). Mit einer 7,8 im zweitletzten Schuss

brachte sich der Prättigauer selber in Bedrängnis. Am Ende konnte Wolf trotzdem jubeln, gewann er mit 228,3 Punkten vor Blaser mit 226,7 Punkten.

### Weitere Bündner Medaillen

Schweizermeister bei den Junioren U21 in der Kategorie Gewehr 10 Meter wurde überlegen Sven



Ein Vereinskollege gratuliert dem neuen Schweizermeister.

Bachofner (Theilingen). Der Zürcher hatte am Ende 244,7 Punkte auf dem Konto, satte 6,6 Zähler mehr als Silbermedaillengewinner Chris Wolf (Trun). Annina Tomaschett (Trun) beendete den Wettkampf Gewehr 10 Meter in der Kategorie U19-U21 mit dem Gewinn der Bronzemedaille. Siegerin wurde Audrey Gogniat (Le Noirmont). Wolf und Tomaschett waren aber auch im Final Gewehr 10 Meter Mixed Team erfolgreich. Das Duo aus der Surselva holte Silber für den BSV. (pd)

Ski Club Grusch-Danusa

## Zum Abschluss – Kids Cup Final in St. Antönien

**Hinter dem Mond links war am Sonntag alles bereit für das grosse Finale der Kids Cup Rennserie. Die Sonne strahlte vom Himmel und Dank des Schneefalls der Vortage konnte das Rennen auf der Originalstrecke ausgetragen werden. Dies freute unsere Athleten sichtlich und so konnte das Ski-Fest beginnen.**

Der Tag startete gleich mit einem Novum: Um 8.45 Uhr versammelten sich alle Teilnehmer im Zielraum zur Startnummernauslosung. Gespannt warteten die Kids auf den Aufruf ihres Namens und wen sie als ersten Gegner zugeteilt bekamen. Nach der Streckenbesichtigung erfolgte der Startschuss. Schon bald stellte sich heraus, dass der blaue Lauf etwas schneller war, so entstanden spannende Zweikämpfe. Im grossen Final als Sieger konnte sich Tim Egli und Lana Sprecher feiern las-

sen. Für Lana war es ein spezieller Sieg. War es doch ihr allerletztes Kids Rennen, welches sie bestritt. Janina Egli und Leandra Stutz führen ebenfalls bis am Schluss um den Sieg mit, auch wenn es nicht ganz reichte, konnten beide den verdienten Silberpokal entgegennehmen. Den kleinen Final bestritten Emilia Stutz und Elias Egli und nahmen mit ihren 4. Rängen ebenfalls Platz auf dem Siegerfoto. Herzliche Gratulation allen Finalteilnehmern – ihr habt eine tolle Kids Cup Serie gezeigt!

Ein kleines Highlight wartete auf die Kids im Anschluss an die Rangverkündigung. Bei den Finalteilnehmern herrschte nochmals Hochspannung. Es wartete die legendäre Auslosung auf sie, wo es wieder sehr tolle Preise zu gewinnen gab. So erhielten all die glücklichen Gewinner einen Swiss-Ski-Renndress, Gutscheine vom Sportgeschäft, lässige Rucksäcke, Handschuhe, Skistöcke etc.



Die Sonne und die Teilnehmer strahlten um die Wette am Kids Cup Final in St. Antönien.

Foto: zVg

Last but not least bekam jeder Finalteilnehmer als Geschenk einen leuchtend, gelben Pullover. Herzlichen Dank an den SC Buchen und SC St. Antönien für diesen einmaligen, unvergesslichen Anlass und allen Sponsoren für die tollen Preise. Allen Helfern und Eltern gebührt ebenfalls ein herz-

liches Dankeschön für die wertvolle Unterstützung. Wir freuen uns schon wieder, wenn es heisst: Start zur Kids Cup Rennserie 2021! (pd)

Fotorückblick

Seite 5